
Herr Voigt fragt nach, warum die Förderfähigkeit dieses Projektes abgelehnt wurde. 
Die Beantwortung dieser Frage soll mit dem Protokoll nachgereicht werden. 
 


